
 

 

 

 

 

平成２９年深谷市教育委員会第１回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

平成２９年深谷市教育委員会第１回定例会 

 

 

 

日  時  平成２９年１月１０日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時２０分 

 

場  所  教育庁舎 ３階 大会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   井 上 美佐子 

委     員   清 水   巌 

委     員   橋 本 幾 子 

      委     員   岡 部   登 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次長兼学校教育課長   新 井 英 男 

      次     長   吉 岡 和 弘 

      教育総務課長   韮 塚 洋 明 

      教育施設課長   吉 田   稔 

      生涯学習スポーツ   岡 田   真 

振 興 課 長 

      文化振興課長   青 木 克 尚 

      渋沢栄一記念館長   坂 倉   茂 

      図 書 館 長   島 田 久 一 

学校教育課課長   本 多 斎 士 

      補佐兼指導主事  

学校教育課課長   淺 野 貴 之 

      補佐兼指導主事  

 

書  記  教 育 総 務 課   加 藤   昇 

      課 長 補 佐    

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１２回定例会の会議録を全員異議なく承認  

 

３ 会議録署名委員の指名  

   教育長が橋本委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 平成２８年深谷市議会第４回定例会について  

    教育部長より説明  

  ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

    教育総務課長より説明 

  ③ 報告３ 平成２８年度深谷市まごころ訪問の実施について  

    次長兼学校教育課長より説明 

  ④ 報告４ 平成２８年度第２回こころざし深谷科学塾の実施について 

 次長兼学校教育課長より説明 

  ⑤ 報告５ 平成２８年１２月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

次長兼学校教育課長より説明  

⑥ 報告６ 専決処理の報告について  

    次長兼学校教育課長より説明 

⑦ 報告７ 専決処理の報告について  

    次長兼学校教育課長より説明 

⑧ 報告８ 川本公民館建設に係る経緯について  

   生涯学習スポーツ振興課長より説明 

⑨ 議案第１号 学校運営協議会を設置する学校の指定について  

 次長兼学校教育課長より説明  

⑩ 議案第２号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】  

 次長兼学校教育課長より説明  



 

 

① 報告１ 平成２８年深谷市議会第４回定例会について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明）  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長   （概要を説明）  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

  ③ 報告３ 平成２８年度深谷市まごころ訪問の実施について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

                  この１,７７６世帯は、どのように確認した世帯ですか。 

本多指導主事  社会福祉協議会が毎月、高齢者の安否確認を行っていま 

       して、その数字を基にしまして各地区の民生・児童委員さ 

       んに何人お届けするかを確認しまして把握した世帯数です。 

教 育 長  減っているのはなぜですか。 

本多指導主事  一人暮らしの高齢者ということですので、施設入所など 

       により変動があります。 

 

 

④ 報告４ 平成２８年度第２回こころざし深谷科学塾の実施について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長   （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

橋 本 委 員  質疑というより、素晴らしい体験学習だと思いましたの 

       で感想を述べさせていただきます。滅多にできない体験、 

       今しかその場に行けない、説明を聞けないという、参加し 

       た子供たちはいい体験をしたのだと思います。子供達の一 

         生を左右する体験になったかも知れないと思いました。 

        参加したかったけれどもできなかったお子さんは何人く 

       らいいたのか。また、希望者が全員参加できたのかを教え 

       て下さい。バスの関係で定員があると言っていましたが、 

       応募に漏れた生徒が何人かいたのであれば、次回また別の 

       企画などで応募に漏れた生徒が参加できる素晴らしい体験 

       学習を考えているのかを教えて下さい。 

次長兼学校教育課長  バスの関係で定員を超えて参加できなかったということ 



 

 

はありませんでした。希望人数は２９人でしたので全員参 

加できました。今回、橋の架け替え工事がありまして、とても 

 タイミングが良く指導主事が話をいただきまして、実施でき 

  ました。橋を通る度に生徒達がこの橋は自分が体験した橋 

 だということをこの先もずっと思い出して見て行く事が出来 

 ると思います。今回は２９人だけですがもっと多くの子が参 

 加できればいいと思います。 

   橋 本 委 員  今回どういった経緯で実施できたのかを教えて下さい。 

   教 育 長  橋の架け替えという８０年ぶりのことですが、どういう  

          経緯で実施できたのかをお願いします。 

   淺野指導主事  今回、橋の見学になった経緯ですが、熊谷県土整備事務所 

          の方から、是非子供達に橋の様子を見せたいと提案がありま 

          して、こちらで科学塾をやっていますので、是非一緒にやり 

          ましょうということで調整してきました。  

教 育 長  例年は、もっと応募が多かったのではないですか。 

淺野指導主事  例年実施している時期は夏休みと冬休みですが、夏休み 

       の時期の応募者は多いです。今回は１１月に行いましたの 

       で、部活に参加している子供達、それからスポーツ少年団に 

       参加している子供達が参加できなかったようで人数が減少 

       しました。 

 

 

⑤ 報告５ 平成２８年１２月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑥ 報告６ 専決処理の報告について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  （概要を説明）  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   井上教育長職務代理者  深谷市の教職員で介護休暇を取っている人はいますか。 

   教 育 長  今回、追加された介護時間ではなく、すでにある介護休暇

ですね。 

   次長兼学校教育課長  介護休暇を取っている教職員は、おりません。 

 

 

⑦ 報告７ 専決処理の報告について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  （概要を説明）  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

            （質疑なし） 

 

 



 

 

⑧ 報告８ 川本公民館建設に係る経緯について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   生涯学習スポ  （概要を説明） 

   ーツ振興課長 

   教 育 長  川本公民館を建設するにあたって、今の場所で決定したわ 

          けですが、水防法が改正され、場合によっては浸水区域が増 

          すということで、現総合支所の方が少し高いのでそこがいい 

          のではないかという意見と、決定したとおり今の場所でいい 

          のではないかという意見があり、教育委員会としては今後専 

          門家の知見を借りながら判断したいと考えているところです 

          が、何かご質問はございますか。 

   井上教育長職務代理者  支所の場合、ハザードマップはどのくらいですか。 

   生涯学習スポ  ２００年に１度だと現公民館で０．５ｍから３ｍですが、 

   ―ツ振興課長 現総合支所では洪水浸水想定区域に入らないと形になります。 

          １，０００年に１度だと６１ｃｍ位の洪水浸水想定区域に 

入るようになります。 

 

 

⑨ 議案第１号 学校運営協議会を設置する学校の指定について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼学校教育課長  学校運営協議会を設置する学校として深谷市立深谷中学校、

深谷市立南中学校及び深谷市立豊里中学校を指定したいので、

この案を提出するものであります。 

   教  育  長   本議案について、質疑はありませんか。 

   井上教育長職務代理者  これで、全校指定することになりますか。 

   次長兼学校教育課長  はい、これで全校指定することになります。 

   井上教育長職務代理者  今まで設置されていた学校の運営状況で、委員さん達が  

          集められて会議等開催していると思いますが、推進状況と協

議会が入ってきてどの辺が変わってきたのか教えて下さい。 

   次長兼学校教育課長  ２６校がスタートしています。始まる時期がそれぞれ違い

ますので、今までに４回会議を持っている学校もありますし、

まだ１回しか持ってない学校もあります。何回もやっている

学校につきましては、地域の小・中学校一緒になって会議を

持ったりとか工夫をしてやっております。地域の方に応援し

ていただきながら考えているところでございます。さらに３

校が一緒になりすべての学校がスタートしますので、３学期

中にすべての学校で来年度に向けてより活発に話合いを進め

ていただいて、地域の方と一緒になって子供達を育てるとい

う方向で進んでいきたいと思っております。    

   教  育  長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を  



 

 

          お願いします。 

（全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。  

 

 

⑩ 議案第２号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】  

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

 

         次回第２回定例会は、２月１４日（火）午後３時００分か

ら開会です。 

 

 

         以上で、平成２９年深谷市教育委員会第１回定例会を閉会

します 

 

 

 

 

 

 

 

 


